

Cuatro sanfelipeños brillan con Puntaje Nacional en Matemática 1

La destacada preparación y dedicación de estos jóvenes los ubica entre los mejores puntajes nacionales en la PAES

Cuatro estudiantes de San Felipe alcanzaron el Puntaje Nacional en Matemática 1 de la PAES, un logro que destaca la excelencia académica de la comuna y refleja el esfuerzo de los alumnos, así como el apoyo de sus familias y establecimientos educacionales. Entre ellos se encuentran Estefanía Lazcano Aristizábal, Renato Espinoza Rodríguez, Valentín Fonseca Tapia y Gaspar Rubio, quienes ahora proyectan continuar sus estudios superiores en áreas como Ingeniería y carreras vinculadas a las Fuerzas Armadas.

Estefanía Lazcano Aristizábal, exalumna del Instituto Abdón Cifuentes (IAC), logró el máximo puntaje en Matemática 1 de la PAES. La joven expresó su emoción por el logro: "Siempre deseaba ser Puntaje Nacional; terminé siéndolo. Estoy muy contenta, ahora que me hablan me siento famosa y feliz, porque todo el esfuerzo que puse durante el año dio los frutos que esperaba".

Respecto a su preparación, Estefanía destacó el apoyo recibido por su establecimiento: "El colegio siempre me apoyó mucho. Nunca esperé que el sistema que escogían para prepararte para la PAES fuera tan bueno. Al llegar a la prueba, confié en los conocimientos que adquirí durante el año", comentó, agregando que, pese a los



nervios, la preparación fue clave para enfrentar el desafío.

Sobre su futuro académico, Estefanía indicó que planea estudiar Ingeniería, evaluando entre Ingeniería Comercial o Ingeniería Civil Industrial, con interés en la Universidad Católica o la Universidad de Chile. También agradeció especialmente a sus profesores por el acompañamiento durante todo el proceso.

Además, dos compañeros de Estefanía, Renato Espinoza Rodríguez y Valentín Fonseca Tapia, también alcanzaron el puntaje máximo en Matemática 1, desarrollando toda su trayectoria educacional en el mismo liceo. Valentín planea ingresar a una Escuela Matriz, ya sea la Escuela Naval o la FACH, mientras que Renato espera estudiar Ingeniería en la Universidad Católica o la Universidad de Chile. Mariela Fernández Zapata, directora del liceo, expresó su orgullo por los logros de sus estudiantes.

Por su parte, Gaspar Rubio, estudiante del Liceo Particular Mixto San Felipe, también obtuvo Puntaje Nacional en Matemática 1. "Yo esperaba un

puntaje alto, estoy muy contento, al igual que mi familia", señaló, destacando el apoyo de su entorno familiar y escolar.

Gaspar explicó que su preparación fue principalmente autodidacta: "Me compré un libro llamado Preparación a la Educación Superior, de la Editorial Moraleja. Me gustó su sistema, con 22 capítulos que cubrían todo el temario de la PAES. Cada capítulo requería dominar el anterior, siguiendo los ejes de álgebra, números, estadística y geometría. Este formato ayudaba a no olvidar lo aprendido. Además, complementé mi estudio viendo videos en YouTube".

El joven indicó que su objetivo es continuar estudios superiores en el área de la Ingeniería, con la intención de ingresar al Plan Común de la Universidad de Chile, proyectando así su futuro académico tras este importante logro.

Estos resultados reflejan el alto nivel de preparación de los estudiantes y el trabajo conjunto entre familias, docentes y establecimientos educacionales de la comuna.

Fecha: 07-01-2026

Medio: El Observador Vespertino

Supl. : El Observador Vespertino

Tipo: Noticia general

Título: **Cuatro sanfelipeños brillan con Puntaje Nacional en Matemática 1**

Pág. : 11

Cm2: 2,8

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida